

Bronce para cubano Grau en Panamericano de tiro



La Habana, 7 nov (JIT).- El cubano Jorge Grau consiguió medalla de bronce y boleto para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 en la pistola de aire a 10 metros, durante el campeonato continental de tiro deportivo con sede en Lima, Perú.

Grau lideró la etapa clasificatoria con 580 puntos y avanzó a la final de ocho junto a otro cubano, Yohe Tamayo, quien terminó séptimo con acumulado de 572 unidades.

En la final logró bronce con 247.1 puntos, como escoltas del estadounidense Nickolaus Mowrer (248.7) y el brasileño Philippe Chateaubrian (248.2).

Según explicó a JIT Arnaldo Rodríguez, comisionado nacional de este deporte, los 15 primeros lugares de la justa garantizaban boleto a la fiesta panamericana del venidero año.

En la rama femenina, Laina Pérez se clasificó al ranking match y para Santiago 2023 con 568 unidades y un sexto lugar.

En la disputa de las medallas, la cubana Laina concluyó quinta.

El podio de la prueba lo coparon las estadounidenses Suman Kaur y Alexis Lagan, y la ecuatoriana Diana Duran.

Este lunes, el Campeonato Panamericano de Tiro Deportivo de Lima tendrá acciones en pistola aire 10 metros por equipos (F, M y mixto).



Radio Habana Cuba